

Una de las catedráticas más jóvenes de Química

UNIVERSIDAD MIGUEL HERNÁNDEZ

Una de las catedráticas más jóvenes de Química

■ La Universidad Miguel Hernández de Elche ha nombrado catedrática de Química Orgánica a la profesora Ángela Sastre Santos, de 42 años. Este nombramiento la convierte en una de las catedráticas más jóvenes de esta especialidad en toda España. Sastre obtuvo su tesis doctoral en Madrid en 1995, y tres años después se incorporó a la UMH, donde ahora dirige un grupo de investigación en el Instituto de Bioingeniería. La catedrática ha publicado más de setenta trabajos científicos en revistas especializadas.